

## Les surblouses réalisées « résistent bien »

**Ils ont agi face au Covid.** Des bénévoles du centre social Les Possibles, à Mayenne, s'étaient mobilisés pour les soignants.



À Mayenne, une cinquantaine de personnes avaient découpé et cousu des surblouses à destination du personnel soignant pendant l'épidémie de Covid-19.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

### Solidarités

En avril, au plus fort du premier confinement, le centre social Les Possibles de Mayenne espérait fédérer « vingt découpeuses et vingt couturières » autour de son projet à destination des soignants.

Au final, ils ont été une cinquantaine à confectionner des surblouses, vêtement de protection pour les professionnels de santé.

### 450 blouses avaient été fabriquées

À l'époque, les soignants en manquent, d'où leur fabrication, selon un patron, par des bons samaritains mayennais. L'idée était venue de l'Isabelle Radou, soignante et bénévole aux Possibles.

Le centre social, par son directeur Christophe Doussin et l'animatrice Marie-Hélène Joubin, s'implique. La matière première est trouvée par l'ambulancier Jean-René Gandais.

Au total, 450 blouses avaient ainsi été fabriquées.

En novembre, sur le groupe Facebook Les Blouses les Possibles, qui réunit quelques bénévoles, Isabelle Radou assurait que « les blouses résistent bien aux lavages. Par votre participation au projet solidaire, vous nous avez permis de reprendre notre activité dans des conditions sanitaires optimisées pour nos patients et nous-même ».

Le projet n'a pas été relancé lors du deuxième confinement. Désormais, les bénévoles des Possibles n'aspirent qu'à une chose : se retrouver autour d'un petit pot, dès lors que le Covid sera loin.

« C'est ce qui nous manque, témoigne l'une d'elles. Pouvoir se retrouver de manière officielle pour estimer que le projet est terminé. » Pour les soignants, ce serait également l'occasion de remercier toutes ces petites mains.

Kristell LE GALL.